

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 29. August 2007

Keine Verpachtung von Flächen zur Gartennutzung im Gewässerschutzbereich (Umwelt)

Antrag der Umweltgruppe:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass künftig keine Flächen, die sich im Eigentum der Landeshauptstadt Wiesbaden befinden und im Gewässerschutzbereich liegen, weiterhin zur Gartennutzung verpachtet werden.

Begründung:

Seit Inkrafttreten des ersten hessischen Wassergesetzes ist eine gewässerschädliche Nutzung im Uferstreifen untersagt. Trotzdem verpachtet das Liegenschaftsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden die Uferbereiche an Gartennutzer ohne sie über die eingeschränkte Nutzungsmöglichkeit zu informieren.

Beschluss Nr. 0029

Der Antrag wird mit folgender Änderung beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass künftig keine Flächen mehr, die sich im Eigentum der Landeshauptstadt Wiesbaden befinden und im Gewässerschutzbereich liegen verpachtet werden, ohne dass vorher auf die eingeschränkten Nutzungsmöglichkeiten hingewiesen worden ist.

Verteiler:

Dez V
Amt 80.23

z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin